

Diputado Henry Leal denuncia cobros excesivos en cuentas de luz de CGE

El diputado Henry Leal, denunció un aumento exponencial en las cuentas de electricidad emitidas por la empresa CGE durante el mes de julio, el cual, según señaló, corresponde a un error de la propia compañía.

La situación se habría originado debido a que la empresa no verificó el consumo real en los medidores, realizando en su lugar una estimación que

derivó en cobros excesivos para los usuarios.

“Esto es un abuso que no podemos permitir. Las cuentas de luz no pueden aumentar de la nada, y menos aún cuando no hubo verificación en terreno del consumo real. Por lo mismo, estamos solicitando citar al superintendente de Electricidad y Combustibles, así como al ministro de Energía, para que entreguen explicaciones y medidas concretas”, afirmó el

parlamentario.

Asimismo, exigió que se paralicen de inmediato los cortes de suministro que pudieran estar programados a raíz de esta situación y que la empresa restituya los recursos cobrados en exceso.

“CGE debe devolver el dinero a los consumidores. No es justo que los hogares paguen por un error de la empresa”, concluyó el legislador. **T2**